強緩禽だより

第40回俗商祭 令各年年6月3 阿蒙?



お疲れ様でした。 行に協力してくれた生徒のみなさん な思い出ができてとっても幸せで 会のみなさん、競技のスムーズな進の喜びを噛み締めていました。素敵 たした実行委員会・各部活動・委員 いて3学年で体育祭ができること していました。それぞれの役割を果 ム1番の競技から感動に包まれて あり、その盛り上がりは最高潮に達 3年生は最後の体育祭ということも ができた素敵な1日となりました。 なって、ひとつの行事を楽しむこと

暑い中の体育祭お疲れ様でした。初 らのコメントです。 でしたか?どの学年も仲間と力を合 めての3学年合同の体育祭はいかが 生徒会長 2年2組 池内 颯花 生徒会長と3年体育祭実行委員か

で、この体育祭で得た経験を活かし 9月にはまだ文化祭も控えているの たと感じられたらいいと思います。 て、文化祭も頑張っていきましょう。 委員長 3年6組 外池 颯真

が青春だ!と、感動しました。僕も した! 今年以上の盛り上がりを来 た。 みんなが輝いていました。これ 3学年同時開催での体育祭最高で 髙校生活、最初で最後の体育祭でし 3年1組 冨永 侑生

い合ったりと、先生も生徒も一丸と 委員長として体育祭を支えること 育祭で、体育祭実行委員だけでな 応援を送りあったり、同じ競技で競 当にありがとうございました。実行 みんな初めての全学年合同の体 小された形でしたが、お互いに熱い「げてくれた先生方、生徒の皆さん本 りをみせていました。競技自体は縮 した。 この体育祭を一緒に作り上 うございました。 体育祭中、全学年大いに盛り上が ちょっとだけ輝かせていただきま 年つくってください!ありがと ができて最高に幸せでした。 委員長 3年7組 落合 智彩

かったです。本部席では、プログラ 最初で最後の体育祭とっても楽し す。ありがとうございました!! 副委員長 3年5組 川田 紗愛

通してクラスの仲や団結力が深まっ とても印象的でした。この体育祭を「出の残る体育祭になっていたらい わせて本気で体育祭に取り組む姿が 祭になりました。みなさんにも思い としてもみなさんがルールを守っ いとおもいます。 てくれたおかげでとてもいい体育 来て嬉しかったです!!副委員長 育祭をとても盛り上げることが出 体育祭お疲れ様でした。ラストの体

かったです!ご協力ありがとうご を大成功させることが出来て嬉し コロナ禍の中、3学年合同の体育祭

書記 3年6組 佐藤 花南

ありがとうございました。 成功した体育祭だと思いました。 く色々な係のサポートがあって 3年5組 阿部智充

